



En el marco del 1º Congreso Internacional de Integración y Desarrollo que comenzó este lunes en la Ciudad de Buenos Aires, el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, visitó, junto a Sergio Fajardo, exalcalde de la Ciudad de Medellín; y María Migliore, Ministra de Desarrollo Humano y Hábitat, la nueva sucursal de una reconocida cadena de farmacias recientemente instalada en el barrio Playón Chacarita, en el marco de la Ley de Integración Productiva sancionada en 2022.

Durante su visita, Rodríguez Larreta, dialogó con vecinos que fueron contratados por la empresa Farmacity para la apertura de su primera sucursal en el barrio y aseguró que “apostar por la generación de trabajo, el progreso y la integración es el camino para vivir mejor”.

Farmacity se suma a empresas ya instaladas, como RapiPago y RES, y a otras que avanzan para radicarse en la zona, como Carrefour y RUS. La compañía, que invirtió 3.000 millones de pesos en los últimos cinco años, anunció un modelo focalizado en liderar una agenda de impacto social, ambiental y económico. En ese contexto, instalarse en los barrios populares significa facilitar el acceso a nuevos bienes y servicios para quienes los habitan, además de generar compras a emprendedores locales y brindar capacitaciones laborales.

“Tenemos que seguir integrando, para que el barrio Playón de Chacarita y todos los barrios populares se conviertan en una zona más de la Ciudad. Cada persona merece las mismas oportunidades más allá del lugar donde nazca. La mejor política social es el trabajo”, destacó el Jefe de Gobierno

“Tenemos que animarnos a dejar de pensar la política social y la política económica como cosas separadas. Son dos partes del mismo proceso. Necesitamos una política económica que marque el rumbo y genere condiciones de posibilidad. Y una política social que la complemente, que no se proponga contener a los que están afuera, sino integrarlos. La instalación de empresas en los barrios populares, las capacitaciones laborales y todo el trabajo que hacemos para que el sector productivo informal tenga herramientas son algunos ejemplos concretos”, destacó Migliore, quien antes de recorrer Playón Chacarita, visitó el Barrio Mugica (ex B31) con Fajardo.

El 1º Congreso Internacional de Integración y Desarrollo arrancó hoy y se lleva a cabo en la Ciudad de Buenos Aires del 22 al 24 de mayo, con la presencia de funcionarios porteños,

funcionarios nacionales y actores de los sectores público y privado, de organizaciones intermedias internacionales, de Universidades y de otros actores de la sociedad civil que trabajan en la materia.